

# Rotary



# SENDAI MIYAGINO

## Weekly report

No.861

2017-2018 年度  
仙台宮城野口ロータリークラブ

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台  
仙台市青葉区中央 1-1-1 Tel.022-268-2525  
例会日/ 毎木曜日 12:30~13:30  
事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内  
Tel. 022-268-3243 fax022-268-3296  
Email : miyagincrc@dune.ocn.ne.jp



ロータリー:  
変化をもたらす

### 通算 1015 回 例会 2017-18 年度 第 25 回 2 月 1 日号

#### 本日の予定

例 会 12:30~13:00  
クラブ協議会 13:00~13:30  
理 事 会 13:30~

#### 例会予定

2月3日(土)「わらび座仙台公演鑑賞会」  
14:00~電力ホール ※2月8日の移動例会

2月8日(木) 例会はございません

2月15日(木) 通常例会  
卓話: 宮城学院学院長 嶋田順好様

- ◇ 開会点鐘
- 1. ロータリーソング . . . . . 君が代・奉仕の理想
- 2. ゲスト及びビジター紹介 . . . . . 親睦委員長
- 3. 会 長 挨拶 . . . . . 澤田 一幸 会長
- 4. 幹 事 報 告 . . . . . 塩田 亨 幹事
- 5. ニコニコBOX . . . . . S・BOX委員長
- 6. 出席 報 告 . . . . . 出席委員長
- ◇ 閉会点鐘
- 7. 「クラブ協議会」 . . . . . 各委員長中間活動報告

2月 は「平和と紛争予防/紛争解決月間」です

2月のロータリーレート  
1\$=110円

2月のお誕生日  
おめでとうございます!!

1日 上畑日登美 会員

14日 丹野 憲二 会員

ご自宅にお花をお届け致します



#### 例会変更のお知らせ

次週の例会は、移動例会となります

2月3日(土) わらび座仙台公演鑑賞会開催の為、

8日(木)の例会はございません

次回の通常例会は2月15日(木)となります

#### 幹事報告

塩田 亨 幹事

【1/25 ゲスト】

東北楽天ゴールデンイーグルス  
一軍打撃コーチ 高須 洋介 様

【1/25 ビジター】

大阪東RC 石田 貴志 様



バナーをお渡しさせて頂きました

・2月17日(土) は在仙11RC麻雀大会です  
ご登録の皆様は宜しくお願い致します

・2月25日(日) はインターシティミーティングで  
す。ご登録の皆様は宜しくお願い致します

1月25日卓話報告

## 「今年の楽天について」

### 東北楽天ゴールデンイーグルス 一軍打撃コーチ 高須 洋介 様

25日の卓話は、延川正英会員ご紹介による、東北楽天ゴールデンイーグルスの今期一軍打撃コーチの高須洋介様にお越し頂き、東北楽天ゴールデンイーグルスの歴史や今期の展望についてお話を頂戴いたしました。

歴代監督にまつわる話題から、球団の詳細なお話まで大変興味深い卓話となり、質疑応答では、多くの会員からの質問にも丁寧に答えて頂き、会員皆様も楽しいお時間を過ごされました。



### 高須 洋介 様 プロフィール

1997年ドラフト2位で近鉄バファローズに入団。

2005年、分配ドラフトで東北楽天ゴールデンイーグルスに移籍。移籍後はがっちりレギュラーの座をつかみ、2008年から2009年にかけては2代目選手会長を兼任。2011年まで主にサードのレギュラーとして活躍。

球団が日本一となった2013年オフに戦力外通告を受け新潟アルビレックス・ベースボール・クラブに移籍。

2015年からは横浜DeNAベイスターズの二軍打撃コーチを務め、2018年より東北楽天ゴールデンイーグルス一軍打撃コーチ就任。

愛称、あだ名は殿下（高須の顔が皇太子徳仁親王に似ているから）、必殺仕事人（チャンスにめっぽう強いことから）。



### ロータリー情報

#### 国際ロータリー バリー・ラシン次期会長の願いは ロータリアンが「インスピレーション」になること

去る日曜日、国際ロータリーの次年度会長バリー・ラシン氏（バハマ、イーストナッソー・ロータリークラブ所属）がロータリーの未来のビジョンについて語り、会員や地域の人びとへのインスピレーションとなって、次世代のために持続可能な活動を行うよう次期リーダーに呼びかけました。

ラシン会長エレクトは、米国サンディエゴで開催中のロータリー国際協議会で、次期地区ガバナーに向けて2018-19年度テーマ「インスピレーションになろう」を発表。「何か大きなことに挑戦しようというインスピレーションを、クラブやほかのロータリアンに与えてください。自分よりも長く、後世にも生き続けるものを生み出すために、行動を起こす意欲を引き出しただきたいのです」

ロータリーの新しいビジョン声明は、次のように謳っています。「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています」。ラシン氏は、このビジョン声明の意義を強調し、声明がめざすロータリーを実現するためにリーダーシップを発揮するよう求めました。



インスピレーションになろう

ロータリーに関する最新情報は Rotary.org のホームページから <https://www.rotary.org/ja>